

Forums pour l'entourage

Fort soupçons de deal et de consommation de drogue de ma belle fille

Par daniel Posté le 30/08/2024 à 11h43

Bonjour

Ma belle fille de 18 ans s'est fait arrêter 2 fois sur Marseille avec des substances illicites sur elle à une semaine d'intervalle. Elle était partie en vacances avec une copine sur Marseille.

Elle a été jugée en comparution immédiate et a pris une interdiction de séjour sur Marseille, une amende de 135€ et 9 mois de surveillance à domicile. Hors nous ne savons pas quand cela doit commencer.

Ils l'ont relâchée donc et est revenue infestées de punaises de lits, très sale et ne dit pas grand chose sur ce qu'elle a fait réellement.

Elle indique qu'elle racolait les client pour leur indiquer le point de deal dans deux cités de Marseille.

J'aimerais que le bracelet lui soit posé très rapidement car je pense qu'elle continue à faire des bêtises.

En effet depuis qu'elle est revenue elle vient rarement à la maison et dit qu'elle dort chez sa copine. Comme j'ai eu des soupçons j'ai du la suivre.

Je me suis aperçu qu'elle allait souvent dans un bar à chicha en compagnie de sa copine et de deux garçon aussi.

J'ai continué à la suivre un peu et j'ai un gros soupçon de livraison de drogue dans toute la ville où nous habitons.

Je ne sais pas si elle en consomme car elle ne veut pas discuter. Je lui ai proposée plusieurs fois déjà de l'aider et de discuter en compagnie de sa mère également.

Elle est revenue au domicile mais ressort souvent la nuit quelque temps. Dès fois elle dort au domicile et souvent en dehors (elle dit toujours qu'elle dort chez sa copine mais est souvent ailleurs (j'ai du encore la suivre et je me suis aperçu qu'elle avait 2 ou 3 adresse différente.

J'imagine tout : la consommation de drogue, la livraison de drogue et même la prostitution ou une emprise avec quelqu'un qui l'a force.

Par contre ce que je peux dire c'est que même si elle fait ses livraisons de drogue elle n'est pas plus riche car elle me demande de temps en temps de l'argent de poche.

J'ai bien vu sur votre site que je ne devait pas couper les ponts avec elle et lui proposer de l'aide en discutant mais elle fuit toujours.

Je ne sais plus quoi faire. j'ai même réfléchi à l'espionner via son téléphone mais je ne connais pas le moyen de le faire.

Avez-vous un conseil ou même plusieurs car avec sa mère nous ne savons plus quoi faire.

Nous avons même pensé à aller à la gendarmerie pour leur indiquer nos soupçons.

Malheureusement, je pense que pour qu'elle s'en sorte il faudrait peut-être qu'elle se fasse de nouveau arrêter et qu'elle soit renfermée quelque temps.

En écrivant cette dernière phrase je me pose même la question de si je suis normal de vouloir cela à ma belle fille.

Aidez-nous s'il vous plaît et donnez nous des conseils sur ce que je devrait faire.
Merci

Cordialement,